



Nomos

Wer wählt strategisch?



Kontextuale und individuelle Determinanten strategischen Wahlverhaltens

Eine international vergleichende Analyse

Von Dr. Frederik Springer

2020, 463 S., brosch., 99,- €

ISBN 978-3-8487-7663-4

(Nomos Universitätschriften – Politik, Bd. 198)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7663-4

Wer wählt in welchem Kontext strategisch? Dieses Buch systematisiert erstmals die gesamte international vergleichende Forschung zu den Determinanten strategischen Wählens bei Legislativwahlen. Eigene Analysen der CSES schließen die im Literaturbericht identifizierten Forschungslücken. Durch die systematische theoretische Herleitung aller Hypothesen, die bis dato umfangreichste Datenbasis

und eine adäquate methodische Modellierung hebt sich die Untersuchung von der einschlägigen Literatur ab. Ein normativ bedeutsamer neuer Befund besteht in der verminderten Verbreitung strategischen Wählens in jungen Demokratien. Ursächlich für dessen Relevanz ist, dass ausbleibende taktische Voten dort zur Instabilität des demokratischen Systems beitragen.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an den Nomos Verlag, In den Lissen 12, 76547 Sinzheim zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-45 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Who Votes Strategically?



Kontextuale und individuelle Determinanten strategischen Wahlverhaltens

Eine international vergleichende Analyse

By Dr. Frederik Springer

2020, 463 pp., pb., € 99.00

ISBN 978-3-8487-7663-4

(Nomos Universitätsschriften – Politik, vol. 198)
in German language

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-7663-4

Who votes strategically and in which context? This book is the first to systematise the entire range of international comparative research on the determinants of strategic voting in legislative elections. The author's own analyses of the CSES close the research gaps he identifies in the study's literature review. The systematic theoretical derivation of all hypotheses, the most comprehensive

database to date and appropriate methodological modelling distinguish the study from other relevant literature on this subject. One of its normatively significant new findings is the reduced prevalence of strategic voting in young democracies. The reason for this book's relevance is that a lack of tactical votes can contribute to the instability of a democratic system.

Hotline for your order +49 7221 2104-37 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-43 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Verlagsauslieferung, In den Lissen 12, 76457 Sinzheim, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary